

chen zu bethen. Aber ihr Brief, ihr verzweifelter Brief, machte uns alle Lust zunichte. Herr * * * saß wie ein Inspirirter, dachte und seufzete viel, und redete nichts, wenigstens gar nichts, was mir gefiel.

Sie durften ihm eben nicht wieder zu den alten enthusiastischen Vorstellungen Anlaß geben. Mit Mühe, nach vielem Kampfe, Widerlegen und andern Befehrungsmitteln, dachte er, als ein Biedermann dachte, und hörte schon auf, schmelzend zu seyn. Sie sind Schuld, daß er einen Rückfall erlitten hat. Glauben Sie nicht, lieber L * *, daß ich ohne alles Gefühl bin. Denn, sage ich Ihnen, hören Sie gleich auf, mein Freund zu seyn. Sie sehen, daß ich nicht höher be-
theuren kann. Allein nur die Enthusiasterey, mit allen ihren Ausrüstungen kann ich nicht ertragen. Ich habe mich mit einem Ihrer ehemaligen Glaubensgenossen neulich ungemein zanken müssen. Er hat mir mehr als horazisch gesaget, daß ich Steineichen und dreyfach Erzt auf der Brust hätte: er hat mir, bey dem redenden Kusse seiner Chlo-
ris